

EL SUEÑO DE ANITA

Todos alguna vez en nuestras vidas soñamos; algunos sueñan con cosas fantasiosas, otros con un pasado que quisieron tener, la mayoría con un futuro al cual se dirigen, a pesar que son sueños distintos todos se asemejan a una dura realidad, pero este sueño es algo muy especial.

Cierto 22 de marzo, nació una pequeña bebé, a la cual llamaron Anita, con referencia a las siglas ANA, ya que había nacido en un día muy especial "el día del agua". Cuando Anita era pequeña le gustaba mucho el agua, los océanos, lagos, ríos, entre otros.

Una mañana, Anita y su familia, fueron hacia el río Apurímac, como uno de sus días de paseo familiar; mientras la familia de Anita almorzaba su merienda, ella se dirigió a las orillas del río, donde vio pequeños peces, y de la nada escucho una voz que le decía, "¡¡Anita!!, Anita, ayúdame estoy muy sucio", "nadie me quiere, los peces huyen cuando ven mis aguas", "sálvame por favor". Anita le contó a sus padres todo lo ocurrido, pero ellos no la creyeron, pensaron que era una de sus fantasías. Desde ese día Anita comenzó a oír voces cada que se acercaba al agua, ella hizo todo lo posible para que sus padres le creyeran, pero aun así no le creyeron, más bien pensaron que le sucedía algo y trataron de llevarla al médico, Anita se opuso y se trazó la meta de que sus padres creyeran en sus palabras.

Un día Anita se fue a dormir como todos los días, pero en la noche comenzó una lluvia torrencial, junto con tormentas y truenos, mientras tanto Anita soñaba que se encontraba con una nube habladora, la nube le contaba que los humanos desperdiciaban el agua, la contaminaban, que no la usaban correctamente, que contaminaban el medio ambiente, la nube le dijo: - Anita sube a mi espalda te llevaré a ver el daño que hacen los humanos al agua-, Anita accedió y se subió a la espalda de la nube, juntos recorrieron todos los riachuelos y lagos que se desvanecieron, los océanos y ríos contaminados; Anita se sintió tan triste que sus ojos se tornaron llorosos, la nube la bajo y le dijo profecías que pasarían en el planeta si los humanos no cuidaban el agua.

Primero, vendría una lluvia muy fuerte que duraría 3 días sin parar; Segundo, los peces del mar morirían por la extensa contaminación; Tercero y último los lagos, ríos, océanos se evaporarían hasta que no haya una sola gota y dejarían de existir. Anita se alteró demasiado y rompió en llanto pensando que sería el final, pero la nube le dijo: - tranquila, cálmate Anita, siempre hay una solución, y este caso no será la excepción-. La nube le explicó que debería hacer para evitar estos desastres; primero deberían dejar de botar los residuos a los lagos, ríos, océanos entre otros, segundo deberían reutilizar o darle un segundo uso al agua, tercero y último, todos deberían convivir en armonía con el agua y la naturaleza para que prevalezca. Cuando Anita despertó, lo primero que hizo fue ir donde sus padres a contarle todo lo sucedido, pero ellos como siempre no le creyeron, pensaron que esta vez sí era un problema serio, y la llevaron al psicólogo; ya en el centro psicológico Anita le conto todo al psicólogo y simplemente soltó una sonrisa y le dijo que debería ver el mundo de otra manera que los sueños y fantasías son lo que son fantasías.

Anita toda furiosa y triste regreso a casa, mientras tanto sus padres estaban un poco aliviados al saber que solo se trataba de un sueño, según el psicólogo. Un día mientras Anita regresaba de su cita con el psicólogo, comenzó una fuerte lluvia que inundo casi todas las pistas, los adultos pensaban que solo era una de esas lluvias por cambio climático, pero Anita con un rostro muy preocupado le dijo a sus padres: -mamá, papá, ya comenzó la profecía de la nube, debemos hacer algo. ¡¡por favor, escúchenme, ayúdenme!-. Los padres de Anita le dijeron que solo era

una de esas lluvias por el clima o la estación, que al día siguiente ya estaría normal; toda la tarde y noche la lluvia siguió inclusive en la mañana, y como dijo la nube duro tres días seguidos.

Anqué esa tragedia sucedió, todos seguían sin confiar y creer en Anita, la pobre cada día estaba más triste ya que la siguiente profecía sería mucho más peor; con todas sus fuerzas e influencias Anita trato de que todos creyera en ella y así actuaran para que estos desastres paren, pero todos se negaron a oírla y cada día la evadían más. Pasaban los días y semanas hasta que, la segunda profecía lleo, los noticieros de todo el mundo informaban que muchos de los peces se encontraron muertos a orillas de los océanos y que por más que buscaran más allá no encontraban ninguna especie de peces en el mar. Al escuchar esto, Anita empezó a insistir una y otra vez, hasta que sus padres comenzaron a comprender un poco, aunque dudaban cierto pedazo de su conciencia les decía que creyeran en las palabras de Anita; Anita al ver esto se alegró un poco, pero sus padres aún se negaban a hacer algo para evitar esto, ya que pensaban que sería inútil.

Todos ya se habían acostumbrado a vivir sin los peces así que dejaron de lado ese problema, y así transcurrieron varios días, mientras en casa de Anita la nube se volvió a presenciar en el sueño de Anita, le advertía que si no actuaban pronto la última desgracia llegaría, Anita entre sollozos le conto a la nube que nadie le hacía caso, que ya intentó todo lo posible para que todos hicieran algo, pero nada.

Comenzaba el mes de diciembre, llegaba el verano todos estaban felices ya que comenzarían las vacaciones y podrían ir a las playas y piscinas, eso los alegraba mucho, todos ya tenían planes para disfrutarlo como nunca, pero en ningún momento paso por sus mentes que ese verano sería el peor de todos o aún más terrible el último. Como todas las familias, la familia de Anita también fue de vacaciones a la playa; en el momento que todos disfrutaban, reían y jugaban, comenzó una fuerte ola de calor y todos se sumergieron al agua, pero de repente el agua del océano comenzó a desaparecer, todos se preguntaban el por qué, un grupo de jóvenes adictos a la tecnología no dudaron en grabar videos y subirlo a redes para que todos pudieran ver, pensando que era un suceso espectacular que solo sucedía en su ciudad, pero al entrar a redes se dieron cuenta que esto sucedía en todo el mundo, e inclusive los científicos ya estaban tratando de encontrar una lógica a tal suceso; mientras todos trataban de explicarse por qué sucedía esto, Anita estaba desconsolada en un rincón pensando que ya era demasiado tarde para salvarlos, pero de repente miro al cielo y vio una nube muy peculiar que se acercaba a ella, como cualquier niña se asustó un poco, pero resulta que la nube era la misma de su sueño, le dijo palabras motivadoras para que se armara de valor y hablara con todos los presentes. Anita al escuchar todas las palabras de la nube no dudo ni un segundo, se levanto y vio un escenario con grandes parlantes y corrió hacia allá, al subir al estrado le dio un poco de miedo pero recordó que esto era por una buena causa, respiro profundo y en voz alta comenzó a gritar: -señoras, señores, jóvenes, señoritas, y todos los que estén viendo esto, escúchenme por favor¡¡, todos voltearon a ver, y los que grababan videos comenzaron a transmitir en vivo, entonces Anita sonrió y comenzó a contar su sueño y lo que deberían de hacer para que todo esto pare y así pudieran tener la vida de antes.

Todos al presenciar los terribles sucesos creyeron en las palabras de Anita; y así es como todos se unieron y comenzaron a realizar todo lo que la nube le indico a Anita. Un grupo de personas en diferentes partes del mundo se juntaron para recoger los desechos que se encontraban en los mares secos, este proceso duro muchos días ya que no era poca la basura que se encontraban en los mares y océanos, una vez terminaron, comenzó una lluvia cálida y esta lleno todos los ríos, lagos, mares y océanos, las personas al ver esto se motivaron más; mientras, otro grupo se

encargaba de orientar a las personas en cómo y donde podrían darle un segundo uso al agua, esto lo hicieron mediante diferentes medios y estrategias que lo hacían divertido y llamativo, algo como un trend de quien reutiliza más agua, así todo se unieron a este divertido proceso y como resultado, los peces comenzaron a reaparecer en los océano y mares. Las personas al realizar ambos trabajos se dieron cuenta que proteger y reutilizar el agua era muy sencillo y se arrepintieron de no hacerlo antes y de que esperaran a que sucediera algo tan terrible como las profecías; al reflexionar todos comenzaron a llevarse muy bien con el agua y con la naturaleza; y así el agua prevaleció durante mucho tiempo.

Este suceso no fue olvidado ya que había sido captado por muchos jóvenes que lo subieron a las redes para que todos lo vieran en su momento, pero los videos no desaparecieron y se quedaron como una gran lección y enseñanza, todos lo recordaban como el fabuloso sueño de Anita.